

Parole aux coaches...

INTERCLUBS Départementaux et Régionaux – 19 et 20 novembre 2022

– BOURGES & OLIVET



(par Christophe CLEUZIQU)

2 victoires et 2 médailles d'argent pour les équipes Berruyères

Pas moins de 100 nageuses et nageurs de l'Aquatic Club de Bourges ont participé à l'édition 2022 des Interclubs. Cette compétition par équipes permet de mélanger tous les âges, tous les groupes, tous les niveaux qui composent les clubs. Ainsi, 2 équipes filles et 2 équipes garçons ont représenté le club à la poule régionale à Olivet et 2 équipes filles accompagnées par 4 équipes garçons l'ont représenté à Bourges sur la poule départementale.



Au niveau Régional, l'équipe 1 fille remporte la victoire pour la 13ème fois consécutive et accroche une place en N1b (37ème équipe Française) malgré un renouvellement de 50 % de l'équipe. L'ACB devance Tours et Orléans avec plus de 800 points d'avance. L'équipe 2 composée de très jeunes et de Masters prend une belle 11ème place sur les 16 équipes engagées. A noter que Sarah Sangaria profite de cette compétition pour améliorer les records départementaux 14 et 15 ans du 200 Brasse !

Chez les Messieurs, l'équipe 1 était quant à elle renouvelée à 60 % et obtient malgré tout une très belle 2ème place derrière Orléans et devant Tours. Elle se classe 11ème en N2 ! L'équipe 2 obtient une non moins belle 10ème place !

Au niveau Départementale, nous avons pu compter cette année sur une belle mobilisation de l'ensemble des groupes et notamment de l'équipe de Water Polo. Cette mobilisation a permis au club de présenter 4 équipes garçons. La première équipe remporte aisément le classement avec plus de 1500 points d'avance sur Vierzon et Saint Germain du Puy, l'équipe 2 est 4ème et les équipes 3 et 4 sont 7 et 8ème. Chez les filles L'équipe 1 arrache la 2ème place et l'équipe 2 se classe 6ème.



A noter que la plus jeune nageuse Berruyère présente au sein de nos 10 équipes était âgée de seulement 7 ans (Simala Limoes Dias) alors que le moins jeune avait 76 ans (Patrick Legrand) !!! BRAVO à eux deux mais aussi aux 100 nageuses et nageurs qui



ont été accompagnée par une équipe d'entraîneurs et bénévoles eux aussi performants et part nos nombreux officiels. Au total c'est plus de 120 adhérents Berruyers mobilisés sur cette journée de compétition !



(par Alexis BOURDUCHE)

Comme tous les ans, les interclubs sont attendus par tous les nageurs avec impatience.

Cette année, pour le niveau régional, le rendez-vous était donné à Olivet et pour le niveau départemental, à Bourges. Et comme l'année précédente, les nageurs du CNMG ont engagé 4 équipes (deux filles et deux garçons) une équipe filles et une équipe garçons sur les deux niveaux.



Olivet (niveau régional)

Equipe Messieurs : Bourduche Alexis, Corn Alexis, Leboeuf Simon, Leboeuf Martin, Lebreton Grégoire, Lebreton Justin, Lopes Arriat Leny, Pace Timéo, Parayre Maxime et Roux Louis.

Equipe Dames : Baratin Marie-Béatrice, Chollet Anais, Chollet Maelle, Chollet Alicia, Corn Alicia, Deletoile Pauline, Pace Sandrine, Pace Tahina, Payen Margot, et Payen Noémie.



Bourges (Niveau départemental)

Equipe Messieurs : Belradja Nael, Boulaire Ewan, Bocca Mahé, Cosenza Valerio, Ferdoille David, Jacquet Eric, Leboeuf Gabriel, Leroy Emile, Mallet Ramos Antoine, Pace Ludovic et Royère Dorian.

Equipe Dames : Auberger Lina, Barraud Morgane, Bocca Elyne, Deletoile Charline, Fallas Kseniya, Irih Rania, Jaigu Angeline, Mardelle Charlotte, Pace Maly et Lanzeray Alana.

D'un point de vue général, les objectifs sont atteints pour les Germinois, une équipe Messieurs à Olivet qui termine à une belle place (4^{ème}) derrière Orléans, Bourges et Tours. Cette équipe arrive encore à être derrière les 3 plus gros clubs de la région. Elle aurait même pu batailler pour une 3^{ème} place devant Tours qui a subi une disqualification sur le 200 brasses. Cette équipe marque 207 points de moins que l'an dernier.

Pour les filles, l'objectif sur le niveau régional était la 10^{ème} place, elles terminent 9^{ème} avec 385 points de plus que l'année dernière. De belles Performances ont été réalisées par cette équipe et les filles étaient 10^{ème} jusqu'à la dernière course mais ont réussi sur le tout dernier relais (4x100 4N) à aller gratter une place.

Les garçons sur le niveau départemental, ont marqué beaucoup plus de points que l'année dernière (2504 points de plus !!!). Ils réussissent ainsi à monter sur le podium après plusieurs années où ils étaient restés en dehors de celui-ci. Une 3^{ème} place bien méritée au regard de leurs efforts.

Les filles sur ce même niveau se sont bien débrouillées (134 points de moins que l'année précédente) mais une équipe beaucoup plus jeune et moins expérimentée, seulement 2 juniors présentes dans cette équipe, 6 jeunes et 2 Avenir. Les Jeunes de cette équipe se sont d'ailleurs très bien défendus pour obtenir une belle 4ème place.

Merci aux Nageurs, Jeunes et Moins Jeunes d'avoir représentés le CNMG et d'avoir tout donné pour votre club !
Le CNMG !



(par Myriam LAFABREGUE)

Des Interclubs Départementaux sous le signe du dragon, en dédicace à notre super coach Julie et nouvelle mascotte Eliot!

Des objectifs sportifs globalement atteints pour ce week-end d'Interclubs Départementaux Toutes Catégories. Côté filles, 2 équipes, cela faisait bien longtemps que ce n'était pas arrivé !

L'équipe 1 (Eva G., Lynéa, Eva S., Rose, Maëlle, Ellénaïs, Océane, Louise, Romane et Lalie) la plus expérimentée (11 à 17 ans), prend la 1ère place sans surprise.

L'équipe 2 (Claire, Théa, Manon, Clémence, Alexia, Kahyna, Margot, Asmaa, Maïwen et Estelle), prend la 5ème place avec une très jeune équipe (9 à 40 ans).

Côté garçons, 1 équipe (Nolan, Henri, Louis, Ethan, Yann, Tom, Hermès, Eloi, Mattéo et Pascal) pour une moitié expérimentée et l'autre moitié novice (9 à 52 ans) qui prend une honorable 5ème place. De belles performances tant sur le point individuel qu'en relais.

Sans oublier nos 2 remplaçants Loïcia et Maxime qui ont nagé 3 nages : 50 brasse, 100nl et 50 dos.

Félicitations à tous pour ces résultats des avenir aux masters mobilisés pour ce week-end !

Un grand merci aux bénévoles présents pour l'occasion !





(par Coralie Millerioux)

C'est dans une ambiance festive qu'ont eu lieu les interclubs départementaux à Bourges ce week-end.

Après plusieurs années d'absence aux interclubs, l'ESA Natation s'est lancé le défi d'y participer.

Déguisés en «Touristes à la plage», l'ESA natation n'a pas fait que de visiter la piscine puisque nous avons présenté 2 équipes :

- Équipe féminine composée de Benjamines et de Juniors : Camille HANNEQUIN, Léane TESTARD, Manon PLEE, Anaëlle GOUET-MILER, Lucie FOUCHER, Laura VILLAREJO-PEREZ, Gabrielle RIBOT, Éléonore MORIN, Louna HUET, Liza et Malicia RAY.
- Équipe masculine composée d'Avenirs, Benjamins, Juniors et Masters : Malo DESPRES, Louis HANNEQUIN, Gabin ARDELET, Jeremy HOUDRAY, Clément PLEE, Mathis DOOBELAERE, Kerwan GOUET-MILER, Charles VELLUET, Gaétan CARLIER et Gilles GUERARD.

L'équipe féminine a obtenu une très belle 3ème place sur 6 équipes et ramène une coupe à Aubigny. Les messieurs se sont classés à la 7ème place avec en tête une belle marge de progression possible.

Seule compétition de la saison regroupant petits et grands, celle-ci fut riche en encouragements et tout le monde repart avec des souvenirs plein la tête.

